

Semaine européenne de la réduction des déchets : un public attentif

En lien avec sa compétence en matière de collecte des déchets, la communauté de communes de l'Alta Rocca a participé à la semaine européenne de la réduction des déchets, avec un programme d'animations labellisé par l'Ademe (Agence de l'environnement et de la maîtrise de l'énergie), organisatrice de cet événement au plan national. Un public attentif et soucieux d'adopter ou de conforter un comportement écoresponsable est venu participer les 20 et 23 novembre aux animations proposées par la communauté de communes de l'Alta Rocca à Sainte-Lucie de Porto-Vecchio et San Gaviino di Carbini.

L'occasion pour l'intercommunalité, responsable de la collecte des déchets, d'aller à la rencontre des habitants de

son territoire pour appuyer le message de sensibilisation aux bonnes pratiques pour trier, réduire ses déchets et pour consommer mieux.

En effet, dans le contexte actuel de notre région, le tri est un véritable enjeu. Il est indispensable, d'autant qu'en Corse, tous les emballages, papiers et verres se trient, et, pour peu que l'on composte ses déchets alimentaires, le contenu de la poubelle grise - soit les déchets à enfouir -, s'en trouve considérablement réduit. Une quinzaine de personnes ont d'ailleurs profité de ces journées pour commander leur composteur individuel.

Les agents de la communauté de communes ont animé six stands d'information et proposé des conseils et astuces pour mieux consom-



La semaine de réduction des déchets : l'occasion de parler des bonnes pratiques en matière d'écologie. /PHOTO CCAR

mer, bien trier ses déchets et les réduire.

Les ateliers de fabrication de dentifrice maison ou de tissage d'éponges à partir de tissus usagés n'ont pas désempli. Petits et grands s'y sont essayés et ont pu emporter leur création !

Une exposition des déchets

ramassés dans différents sites du territoire (Bavella, plage de Pinarellu, bord de fleuve, villages) a également permis de sensibiliser de manière plus large à la protection de l'environnement.

Au final, chacun est reparti avec des solutions concrètes pour agir à son niveau.